Excelentísimo señor don Patricio Aylwin A. Presidente de la República Presente

Excelentísimo señor:

Con motivo de haberse cumplido en el mes de julio pasado 25 años de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria - Ley 16.640 del 28 de julio de 1967 - nos es grato invitar a usted al Acto de Celebración de este evento que tanta importancia ha tenido y continúa teniendo para el campesinado y el país entero. Sobre todo en estos momentos de la vida ciudadana en que acentuamos un proceso de proyección del sector campesino en el desarrollo de la Nación.

Este Acto recordatorio se efectuará en el Teatro Cariola, Santiago el domingo 23 de agosto a las 10:00 horas, oportunidad en que la presencia y la participación de Su Excelencia sería del más alto significado para el mundo campesino y para quienes están de una u otra forma comprometidos en su dignificación.

Saludan a usted, atentamente,

Francisco León

Movimiento Unitario Campesino

y Ethias de Chile - MUCECH

Cristián Vives

Coordinadora de ONG's

Rurales

Raul Aravena

Departamento Campesino de la CUT



Palacio de La Moneda, Santiago, Agosto 19 de 1992.

Señores
Francisco León,
Movimiento Unitario Campesino y Etnias de Chile;
Cristián Vives,
Coordinadora de ONG's Rurales;
Raúl Aravena,
Departamento Campesino de la CUT
Presente

Estimados señores:

Agradezco la invitación que me formulan para participar en el acto recordatorio de los 25 años de la Ley de Reforma Agraria, que se realizará el próximo 23 de agosto.

La promulgación de dicha Ley tuvo una gran importancia para el país, en la medida en que permitió una distribución más justa de la propiedad de la tierra y la creciente participación del mundo campesino en la vida nacional. Los acontecimientos posteriores que desvirtuaron o anularon parcialmente sus efectos, no lograron destruir el efecto de modernización que generó en la estructura agraria del país.

En la nueva realidad política, económica y social que vive nuestra patria, caracterizada por la consolidación de las instituciones democráticas, el fuerte impulso al crecimiento y dinamismo productivo y la apertura a la participación de todos los sectores, el mundo campesino tiene el enorme desafío de organizarse eficazmente para encarar con éxito los nuevos retos y alcanzar las condiciones de justicia, dignidad y bienestar a que aspira.

Lamentablemente, compromisos contraídos con anterioridad me impiden acompañarlos este Domingo. Aprovecho la ocasión para enviar un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito y felicidad a ustedes, a sus organizaciones y a todos los participantes en el acto.

Los saluda cordialmente su amigo, *

PATRICIO AYLWIN AZOCAR